

AIDE D'URGENCE pour HAÏTI

Le cyclone Matthew a violemment frappé Haïti,

Les dégâts sont énormes, avec ces vents de près de 200 km/h sur un habitat précaire. **Perte des maisons, des cultures, du bétail.**



Matthew a dévasté tout particulièrement l'arrondissement de **Belle Anse** dans la région du sud est d'Haïti, **où nous travaillons depuis près de 5 ans auprès des populations (accès à l'eau) et surtout des enfants (soutien à la scolarisation).**

Cette région rurale est complètement isolée du reste du pays.

Nous avons **sur place un réseau d'associations communautaires** avec qui nous travaillons, et pouvons ainsi très rapidement **répondre directement aux besoins essentiels de la population !**

Nous allons déployer **une intervention d'urgence dans les jours qui viennent** sur la région de Belle Anse.

**Votre aide est indispensable !
Nécessaire ! Urgente !**

JE FAIS UN DON

- **Par carte bancaire, sur notre site internet :**
<http://www.esa-caraibes.fr/nous-soutenir/>
- **Par chèque bancaire en euros ou en dollars établi à l'ordre de :**
« Enfants Soleils d'Avenir (ESA) », **à adresser par courrier postal à :**
Enfants Soleils d'Avenir (ESA)
BP 1196 – 97249 Fort de France – Martinique - FRANCE
- **Par virement bancaire, renseignements sur notre site internet :**
<http://www.esa-caraibes.fr/nous-soutenir/>

Faites un don
**AN TI GES
POU YO !**